

Taruna AKMIL Terima Pembekalan dari Pejabat PEMDA Nusa Tenggara Barat

Agung Libas - MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM

Apr 22, 2022 - 10:31



Taruna AKMIL Terima Pembekalan dari Pejabat PEMDA Nusa Tenggara Barat

TARUNA AKMIL TERIMA PEMBEKALAN DARI PEJABAT PEMDA NUSA
TENGGERA BARAT

MAGELANG - Taruna/Taruni Akademi Militer Tingkat IV/Sermatutar, menerima ceramah pembekalan dari Dirdik Akademi TNI, para Sekretaris Daerah wilayah Provinsi Nusa Tenggara Barat dalam rangka persiapan Latsitardanus XLII/2022

di wilayah tersebut bertempat di Gedung Moch. Lily Rochli Akademi Militer.
Kamis (21/04/2022).

Sebagai penceramah pada acara tersebut, Dirdik Akademi TNI Brigjen TNI Dedi Prihatmodjo, S.I.P., Sekda Provinsi Nusa Tenggara Barat, Bapak Drs. H. L. Gita Aryadi, M.Si., Sekda Kabupaten Lombok Tengah, Bapak Lalu Firman Wijaya, S.T., M.T., Sekda Kabupaten Lombok Barat, Bapak DR. H. Baehaqi, S.Si, M.Pd.,M.M., Sekda Kabupaten Lombok Timur dan Bapak Drs. H. Muhammad Juani Taofik, M.A.P., serta Sekda Kabupaten Lombok Utara Bapak Anding Duwi Cahyadi, S.STP., M.M.



Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M., menyampaikan, “pembekalan dalam rangka Latsitardanus XLII/2022 ini memiliki arti penting bagi Taruna/Taruni, sebagai gambaran dan persiapan pelaksanaan Latsitardanus XLII/2022, agar pada pelaksanaannya nanti, para Taruna/Taruni tidak mengalami kesulitan untuk menyesuaikan dengan kondisi alam maupun memahami situasi wilayah dan kearifan lokal serta hubungan sosial masyarakat di tempat latihan”.

Selanjutnya, Gubernur Akademi Militer menyampaikan kepada para penceramah bahwa, dihadapannya telah hadir sejumlah 292 orang Taruna/Taruni Tingkat IV/Sermatutar, terdiri dari 274 Taruna dan 18 Taruni. Turut hadir pula para Perwira dan para Pengasuh, mereka telah siap untuk menerima pembekalan.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk, bimbingan dan perlindungan-Nya kepada kita semua dalam melanjutkan tugas pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara.

Redaktur : Agung Libas

Sumber : Penhumas Akmil.